Mensaje del Rector

n La Universidad Tecnológica de Chihuahua estamos comprometidos con la formación integral de profesionistas, para poder cumplir con el requerimiento del sector productivo y social, aportando una excelente oferta académica que nos ha logrado colocar como la mejor Universidad Tecnológica de México.

Dentro de la Universidad Tecnológica buscamos que nuestros alumnos logren desarrollar todas sus habilidades teniendo acceso a las diferentes instalaciones como son aulas equipadas, biblioteca, modernos talleres y laboratorios entre otros, para poner en práctica sus conocimientos y fortalecer su profesionalización.

A lo largo de 17 años hemos tenido un crecimiento constante, buscando la excelencia tecnológica, mental y física de nuestros alumnos y egresados, con cada vez mejores maestros y directivos que brindan una mejor educación y servicio, con valores para ofrecer una educación de calidad, que es la base de nuestro prestigio.

Es muy satisfactorio para todos los que pertenecemos a la Universidad Tecnológica de Chihuahua el contar con programas de Movilidad Internacional Estudiantil que brindan excelentes oportunidades a los alumnos de desempeñarse en Estados Unidos, Francia o Canadá, permitiéndoles explorar horizontes internacionales que jamás imaginaban.

Hoy por hoy, casi el 100% de nuestros egresados están perfectamente instalados en empresas, organizaciones, negocios propios y gobierno, siendo nuestros mejores referentes ante un mercado laboral competitivo.

Bienvenidos y cuentan con todo mi apoyo futuros Cazadores.

M.A. Heriberto Flores Gutiérrez



BIENVENIDO A LA UTCH FAMILIA CAZADORES



n esta publicación te damos a conocer lo más sobresaliente de las carreras ofertadas y algunos de los departamentos que brindan servicio al alumno.

La Universidad Tecnológica de Chihuahua pertenece al subsistema de Universidades Tecnológicas (UUTT) con más de cien planteles en toda la República Mexicana. Nace el 16 de mayo del año 2000, iniciando clases formalmente el 4 de septiembre del mismo año. En ese entonces se contaba con cuatro carreras de nivel Técnico Superior Universitario (TSU) y 261 alumnos. Actualmente la matrícula supera los 5000 alumnos y se ofertan 7 ingenierías, 3 ingenierías Bilingüe, Internacional y Sustentable (BIS), 5 carreras de nivel TSU en el Campus de Cd. Cuauhtémoc y 4 en el Campus de Ojinaga. A diciembre de 2016 se contabiliza 11,174 egresados y actualmente casi el 100% debidamente instalados en importantes empresas y/o dirigiendo su propio negocio.

En el año 2013 la UTCH es reconocida por la Asociación Nacional de Universidades Tecnológicas (ANUT) y la Secretaría de Educación Pública (SEP), como la mejor Universidad Tecnológica de México.

Los profesores cuentan con la formación y experiencia necesarios para lograr la calidad educativa en los programas académicos que oferta la universidad y la acreditación de los mismos para dar cumplimiento a los requerimientos del COPAES y los organismos acreditadores que validan, tales como CACECA, CONAIC Y CACEI, buscando siempre la formación integral de los alumnos y la pertinencia en el sector productivo.

